

Metas básicas en cuanto a la elevación del nivel de vida

La década del 70 se caracteriza en la URSS esencialmente por el que en ese período se dio un cambio radical expresado en que la producción social procedió a atender problemas relativos al crecimiento del bienestar popular, a una mayor saturación de demandas económicas, culturales y sociales del pueblo soviético.

Es obvio para todo ciudadano soviético el indisoluble vínculo existente entre posibilidades de mejorar el medio en que vive la población y los éxitos alcanzados en la economía. El socialismo no conoce clases o grupos sociales para los cuales el desarrollo de la producción no es sino instrumento con vistas a satisfacer sus egoístas intereses de clase. A la propia naturaleza del socialismo le es inherente la meta de garantizar el bienestar para todos y un desarrollo libre de todos. Sin embargo, el cómo se va a realizar en la práctica esta meta ambiciosa, por vez primera planteada en la historia de la humanidad, depende de cuánto eficaz sepan aprovechar los integrantes de la producción colectiva, desde el obrero hasta el dirigente administrativo, las fuerzas productivas de la sociedad.

Cauces principales del desarrollo social en la URSS y cómo se aseguran.

El cumplimiento exitoso de la tareas que planteó el XXV Congreso del Partido Comunista de la Unión Soviética al objeto de aumentar la remuneración del trabajo, extender desembolsos y ventajas a cargo de los fondos sociales de consumo, lograr una mayor construcción de viviendas, una mejor sanidad, mejoras en la instrucción pública, la cultura, la prestación de servicios a la población, se deben, fundamentalmente, al muy crecido potencial del país du-